



# 七尾中学校 学校だより 七尾の丘

Seven tails Story 七つの尾の物語を創り上げよう！



マスコット“七王”(ななおう)

第6号

令和4年6月17日

廿日市市平良二丁目 2-34

TEL:0829-32-8200

## 七尾中学校の教育活動は、SDGsとつながっています

1学期も後半に入りました。日々のあいさつ運動や縦割り掃除。命の大切さを考えるハートフルプロジェクト、さらにはクラスマッチに向けての取組や日常の授業など、生徒が前向きに取り組んでくれていることは、この上ない喜びです。こうした取り組みは、全てSDGs（持続可能な開発目標）とつながっています。ご存じのとおり、SDGsは、国連が設定した、よりよい世界をつくるために、2030年までに達成すべき17の目標です。今号の学校だよりでは、SDGsの視点で、日々の生徒の頑張りを振り返ってみたいと思います。

### SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



### 1 ハートフルプロジェクト



こちらの写真は、6月9日（木）から始まった「ハートフルプロジェクト」の様子です。「ハートフルプロジェクト」は生徒総会で生徒が提案してくれたもので、各クラスが輪番で「いじめ」を防止するメッセージを考え、それを全学級で視聴し、生徒一人一人が「いじめ」を防止するために何ができるかを考えるプロジェクトです。第1回は、3年1組が、SNSによるすれ違いから仲の良かった友人同士が仲たがいで、その後友情が再生するビデオを通して、いじめを未然に防ぐためのメッセージを発してくれました。この取り組みは、SDGs目標16「平和と公正を全ての人に」とつながっています。「ハートフルプロジェクト」は生徒



の手によって「いじめの問題」を防止すると共に、生徒一人一人の人権意識を高めています。

### 2 トイレを大切に



こちらの写真は、本校の多目的トイレ入り口にはってあるポスターと、トイレ掃除後の男子トイレの写真です。多目的トイレは、だれが使ってもよいトイレです。トイレはプライベートな空間であり、私たちの心身の健康を保持するための大切な場所です。本校の生徒はトイレ掃除をするとき、両

膝をついて床を拭いてくれます。トイレを大切にすることは、健康を保持するだけでなく、居心地がよい学

校をつくる基盤となります。トイレを大切に作る取り組みは、SDGs目標3「すべての人に健康と福祉を」や目標6「安全な水とトイレを世界中に」につながります。

### 3 女子用スラックスの導入



こちらの写真は、今年度から導入する女子用スラックスです。女子用スラックスの導入は、スラックスの方が動きやすいことや、安全対策、ジェンダーレス社会への対応といった視点から導入を決定しました。また、新たな制服を導入したことに伴い、生徒指導規程の見直しも検討したいと思います。こういった社会の変化に伴



う学校生活の変化は、SDGs目標4「質の高い教育をみんなに」や目標5「ジェンダー平等を実現しよう」につながります。

### 4 台湾 基隆（キールン）市国際交流事業



廿日市市は、台湾にある基隆（キールン）市との国際交流事業に取り組んでいます。その一環として、6月9日（木）に、双方の中学生がネットでミーティングを行い、英語で直接コミュニケーションをとる取り組みが行われ、本校からも3名の生徒が参加しました。日頃の英語学習を活かし、自己紹介や双方の町の紹介などを楽しく行うことができました。この取り組みは2学期にも予定されていて、本校の代表が再びネットで交流を深める

予定です。このようなインターネットを活用した国際交流は、異文化理解を促進し、SDGs目標17「パートナーシップで目標を達成しよう」につながります。



### 5 防災教室



こちらの写真は、6月15日（水）に行われた防災教室の様子です。講師として廿日市市地域振興課から中田健史さんをお招きし、命を守るための学習を行いました。中田さんは、昭和20年の枕崎台風の被害や、平成以降に廿日市市を襲った土砂災害の実例をもとに、我々にとって土砂災害は身近な出来事であり、土砂災害に備えることは命を守ることに直結することを教えてくださいました。また、ハザードマップで自分の生活エリアを把握し、災害が起こった場合、どのような行動をとるべき

かを教えてくださいました。生徒は真剣に耳を傾け、メモを取っていました。このような学習は、命を守る意識を高めると同時に、SDGs目標11「住み続けられるまちづくりを」や目標13「気候変動に具体的な対策を」につながります。



この学校だよりが保護者の皆様に届くのは、クラスマッチが終わった直後ではないかと思ひます。おそらく、クラスマッチは成功裏に終わっていると思ひます。なぜなら、各クラスで、自分のクラスがベストパフォーマンスを發揮するために、真剣に練習に臨み、作戦を練っていたからです。勝敗以上に大切なことは、行事を通して、学級の雰囲気良くなり、居心地のいい学校が實現することです。今年度の生徒会スローガンは「ハートフル～心をつないで 居心地の良い学校へ～」です。このスローガンを意識した生活をする事が、七尾中のSDGsです。

